
시 정 질 문 서

【이환희 의원】

1. 원미구 중2동 “위브더스테이트” 신축관련 현장 앞 신흥로 중앙선 부근의 

균열이 심각한바 원인이 무엇이며, 이로 인한 대책을 강구하고 있는지 안전

진단 및 원상복구를 안 하는 것인지, 못하는 것인지 답변바랍니다.

   또한 공사로 인하여 앞 도로가 그 정도면 뒤쪽 아파트의 안전진단도 병행해

야 된다고 생각합니다.

2. 원미구 중2동 1116, 1117번지(펏펏 골프장) 토지매각과 관련 매각공고(일

자, 방법) 명시 후 이에 대해 시중의 의혹이 많다.  개발계획 추진에 대하여 

시의 분명한 입장을 밝혀주기 바랍니다. 

3. 부천시의 대기오염은 심각한 수준이라 생각하며 환경개선을 위한 살수차의 

운영방안에 대하여 효율적이지 못하다고 생각하는데 이에 대한 대책에 대하

여 답변 바랍니다.

   시민들은 하루에 방바닥을 서너 번씩 닦아도 걸레는 늘 시커먼 매연이 묻어

나온다고 호소하고 있음.

4. 현행불법 주․정차 단속에 대하여 스티커 발부 후 5분도 안 돼 견인차 등장, 

전쟁터를 방불케 하고 있고 단속 공무원과 견인업체는 단속시간과 장소 정

보를 공유해선 안 될 것으로 생각하는바 교통의 흐름을 방해하는 곳 위주로 

단속이 이루어져야 하나 현재는 교통흐름에 전혀 지장이 없는 견인차보관소 

주변에 중점적 단속이 이루어지고 있음. 

   이에 대한 효율적 주차단속의 대책은?

5. 부천시의 보전녹지는 절대적으로 부족하다 생각하며  가로수 및 수목의 관

리가 제대로 이루어지지 않고 있다고 생각하는바 이에 대한 대책은?

   가로수가 통째로 잘려지고 간판이 가려진다 하여 몸통만 남겨두는 사례가 

빈번함.




